
@Num17 火狐：提升基础设施，完善道

路网络，加大对城区占道经营、路口违章建筑

的治理力度，最大限度扩大停车场（位）供给；

多管齐下、疏堵并用，加强道路标志标线、隔

离设施、交通信号等基础设施建设，同时强化

路面管理。

微信“阿雅”：很高兴元旦我市有了公共

自行车，也很高兴今年要建成 35 个公共自行

车网点，不过，我真心希望在建设网点的时候

能够配套建设自行车道。但是，并不是建了

自行车公共服务点，投放了几百辆自行车就

一定会有人骑，道路拥堵就会得到缓解。最

重要的还是要做一些活动、出台一些政策倡

导大家文明出行，例如设立每周的某一天为

无车日或者骑车日之类的。

微信“东”：交通治堵，首先相关部门要标

本兼治，加大道路建设改造力度、尽快打通道

路节点、加大停车设施建设；其次是依法行

政、从严治理车辆路边违停，倡议鼓励文明出

行、绿色出行，从而达到改善城市交通状况。

微信“忧郁得 SIX GOD”：我是一名上

班族，单位在东山，每天从虹桥北路出发，

经过虹桥南路、外滩，每天花在路上的时间

都很多。虹桥南路道路拥堵，不仅是车流

量大，还有一个原因是个别司机无视交通

规则，在路中间掉头的事情频频发生。此

外，解放路本来路就不宽，但路两边停放着

不少车辆，所以每次开车到解放路都会被

堵，希望市民能提高文明意识，让道路畅

通。
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两会期间，网友微博、微信为交通治堵献计

治堵重在提高文明交通意识
■记者 李心如/文 孙凛/图

@瑞安日报—报料王：随着我市经济
社会快速发展，城市人口和机动车保有量
显著增加，交通供给和需求之间的矛盾日
益突出，城市交通拥堵日趋严重。2014
年，我市将全面实施交通治堵工程，如完
成红绿灯智能化改造 50 处，建成公共自
行车服务网点 35 个等。努力使市民的交
通安全感和出行满意率得到提升，对于我
市现有的交通状况和交通治堵方案，你怎
么看？

@瑞安小树苗：近几年，我市交通得

到长足发展，特别是城乡之间的交通逐渐变

得方便快捷。比如，以前总觉得下乡是一件

特别麻烦的事情，早上去飞云，要坐轮渡，

来回一趟，花去不少时间；以前从市区到塘

下，总觉得很遥远，听到“塘下”二字，身

边的人都会说“都快到温州了吧”。现如

今，我市的公共交通得到了快速发展，去塘

下、飞云、瑞祥新区，都有公交线路可以直

达。对于市民而言，这是一件惠民的实在

事！

微信“陈由于”：随着城市空气质量的

恶化，雾霾天气等新名词进入了人们的视

野，口罩、空气净化器成为人们生活的必需

品。从环境角度来说，优先发展城市公共交

通，提升公共交通设施的利用率，有利于提

升城市空气质量，是可持续的有利环境的措

施。

微信“卡萨布兰卡”：公共自行车已具

雏形，但与之相应的自行车道也该设立。如

今有了公共自行车，但没有设立车道，且道

路两边尘土飞扬，所以设立专门的自行车道

势在必行！

@站在转角处的花：近一个月以来，

我每日翻看 《瑞安日报》，最关注的新闻就

是公共自行车的报道。半个月以来，我欣喜

地看到自行车道、自行车停放点的逐步建

设。元旦过后，我租用公共自行车骑行在万

松路上，仿佛回到了大学时光，自行车让城

市的生活节奏慢下来、悠闲起来了。

公共交通发展惠及全市

交通设施建设有待改进

公共自行车吸引市民眼球

2014年1月6日 / 星期一 / 责任编辑 / 王志红 / 陈良和

4

微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报微播报
两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道两会特别报道


